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Municipalidad de Goicoechea 

Sesión Extraordinaria Nº19-2024, jueves 05 de setiembre del 2024. 

- 42574 
Acta Sesión Extraordinaria Nº19-2024 

Acta de la Sesión Extraordinaria número diecinueve del dos mil veinticuatro, a las 

diecinueve horas con diez minutos, celebrada por el Concejo Municipal del Cantón 

de Goicoechea, el jueves cinco de setiembre del dos mil veinticuatro, en el Salón 

Comunal del Encanto Distrito de Calle Blancos.-------------

1. Presidente: Gloriana Diorela Carmena Seravalli.------------

2. Vicepresidente: Carlos Luis Murillo Rodríguez -------------

3. Regidores Propietarios: Carmen María Martínez Barahona, Rafael Ángel Vargas 

Brenes, Melissa Valdivia Zúñiga, Luis Carlos Barquero Araya, Grettel Virginia 

Amador Rojas, William Fallas Bogarín y María Lorena Ortiz Salazar. ------

4. Regidores Suplentes: Carolina Araúz Durán, Christian Muñoz Rojas, Rosaura 

Castellón Navarro, Sixto Araya Araya, Emilio José Fallas Sandí, Marisol Campos 

Arias, Alex Gerardo Zúñiga Muñoz, Gabriela Jiménez Araya y Johanna Ariete Oviedo 

Mora.-----------------------------

5. Síndicos Propietarios: Gerardo Chaves Loria, Kevin José Mora Méndez, Flor del 

Río Rivera Pineda, Juvenal de Jesús Coto Montero, Estiven José Arias Garro, 

Andrea Valerio Montero e Iris Vargas Soto.---------------

6. Síndicos Suplentes: Luz Marina Bonilla Madrigal, Jessica Vanessa Valverde Cruz, 

Flor del Carmen Parra Jiménez, Yamileth Serrano Alvarado, José Guillermo Umaña 

Fallas y Aníbal Picado Castillo.------------------

7. Alcalde/Alcaldesa: Fernando Chavarría Quirós. ------------

8.Secretario/A: Licda. Guisel Chacón Madrigal, Departamento de Secretaría 

Municipal.---------------------------

9. Ausentes: Síndico Suplente Minar Gerardo Muñoz Vargas--------

10. Asistentes por Invitación: Lic. David Salazar Morales, BSA Consultores SRL e 

Intérprete de LESCO: Keiry Masiel León Jiménez.------------

ARTÍCULO l. ---------------------------------------------------------------

Orden del día.------------------------

Atención Distrito de Calle Blancos.------------------------------------------------

Oración. ---------------------------------------------------------------
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Entrada Pabellón y Escudo Municipal.-------------------------------------·-----

Entonación Himno Nacional e Himno del Cantón. --------·-----------

Actos Culturales --------------------------------------------------------------

4 Entrega De Reconocimientos -----------------------------------------------

5 Palabras Del Concejo De Distrito De Calle Blancos Hasta Por 20 Minutos 

6 (Rendición De Cuentas)--------------------------------------------

7 Participación de los vecinos del Distrito de Calle Blancos 60 Minutos--

8 Respuestas a las solicitudes presentadas por los vecinos 10 Minutos---------

9 Palabras de los Jefes de Fracción hasta por 3 Minutos----------------------------

1 O Palabras de la Alcaldía Municipal hasta por 5 Minutos-------------------

11 

12 

13 

14 

15 

16 

17 

18 

19 

20 

21 

22 

23 

24 

25 

26 

27 

28 

29 

30 

Palabras de la Presidencia Municipal hasta por 3 Minutos--------------

ARTÍCULO 11--------------------

ENTRADA PABELLÓN Y ESCUDO MUNICIPAL.-----------------------------------

La Presidenta del Concejo Municipal expresa, nos ponemos de pie para recibir 

el Pabellón y el Escudo Municipal.----------------

ARTÍCULO 111--------------------

ENTONACIÓN HIMNO NACIONAL Y HIMNO DEL CANTÓN. -----------

La Presidenta del Concejo Municipal señala, continuamos de pie con la 

entonación del Himno Nacional y el Himno del Cantón, muchísimas gracias 

pueden tomar asiento.---------------------

ARTÍCULO IV----------------------------------------·----------------------------------------

ACTOS CULTURALES----------------------------------------------------------------------

La Presidenta del Concejo Municipal señala, continuamos con la 

presentación del musico y actor Daniel Murillo García, bueno hubo como un 

cambio, entonces continuamos con el baile típico del grupo de folclor Leyenda. --

ARTÍCULO V-----------------------------·-----------------------------------

ENTREGA DE CERTIFICADOS ----·--------------------------

La Presidenta del Concejo Municipal indica, seguidamente continuamos con 

la entrega de los reconocimientos, Enid señala, la Municipalidad de Goicoechea y 

el Concejo de Distrito de Calle Blancos, le da un certificado de reconocimiento a 
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1 la Asociación de Vecinos de Montelimar a la señora Patricia Rivera y al señor 

2 Carlos Arias. Flor del Rio indica: buenas noches la Municipalidad de Goicoechea 

3 y el Concejo de Distrito de Calle Blancos agradecen por su valiosa colaboración y 

4 aporte para el desarrollo de la comunidad y del distrito de Calle Blancos en general 

5 siendo un ejemplo activo para todos los vecinos por lo anterior nos complace hacer 

6 reconocimiento especial a Fabiola Salas Mesen, Fabiola fue la ganadora del grupo 

7 antorcha, también gano el año pasado en el 2023, la Municipalidad de Goicoechea 

8 y el Concejo de Distrito de Calle Blancos agradecen por su valiosa colaboración y 

9 aporte para el desarrollo de la comunidad y del distrito de Calle Blancos en general 

1 O siendo un ejemplo activo para todos los vecinos por lo anterior nos complace hacer 

11 reconocimiento especial a la Asociación de Desarrollo Integral de Calle Blancos, 

12 la Asociación siempre ha estado al frente, la Municipalidad de Goicoechea y el 

13 Concejo de Distrito de Calle Blancos certifica el apoyo a la comunidad al 

14 CENCINAI de Calle Blancos, la Municipalidad de Goicoechea y el Concejo de 

15 Distrito de Calle Blancos agradecen por su valiosa colaboración y aporte para el 

16 desarrollo de la comunidad y del distrito de Calle Blancos en general siendo un 

17 ejemplo activo para todos los vecinos por lo anterior nos complace hacer 

18 reconocimiento especial al Grupo Folclórico Leyenda, que fue el grupo que acaba 

19 de hacer la presentación. La Municipalidad de Goicoechea y el Concejo de Distrito 

20 de Calle Blancos agradecen por su valiosa colaboración y aporte para el desarrollo 

21 de la comunidad y del distrito de Calle Blancos en general siendo un ejemplo 

22 activo para todos los vecinos y certifica al Albergue Adulto Mayor de Calle Blancos 

23 y San Francisco, la Municipalidad de Goicoechea y el Concejo de Distrito de Calle 

24 Blancos agradecen por su valiosa colaboración y aporte para el desarrollo de la 

25 comunidad y del distrito de Calle Blancos en general siendo un ejemplo activo 

26 para todos los vecinos por lo anterior nos complace hacer reconocimiento especial 

27 a la asociación Desarrollo San Gabriel. ---------------

28 La Presidenta del Concejo Municipal menciona, continuamos con las palabras del 

29 

30 

concejo de distrito de Calle Blancos, rendición de cuentas:--------

ARTÍCULO VI---------------------------·-------------------·---------------------
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1 PALABRAS DEL CONCEJO DE DISTRITO DE CALLE BLANCOS HASTA POR 

2 20 MINUTOS.----,---------------------------------------------------------

3 La Presidenta del Concejo Municipal señala, continuamos con las palabras 

4 del concejo de Distrito de Calle Blancos, rendición de cuentas.-------

5 Flor del Rio indica, concejo de Distrito de Calle Blancos, le damos la bienvenida a 

6 nuestro distrito verdad y les vamos a hacer la presentación de los concejales de 

7 aquí de Calle Blancos mi nombre es Flor del Rio Rivera Pineda soy la Sindica 

8 Propietaria, los miembros concejales serían, Rodolfo Valerín Azofeifa, María 

9 Elena Zamora Cambronera, Enid González Calderón, Rodrigo Antonio Ovares 

1 O Sanabria, suplentes serían, Guillermo Brenes Altamirano, Hazel Noriega Lara y 

11 Daniela Araya Sanabria. Concejala indica, bueno como parte del presupuesto 

12 2024 estuvo la construcción del cordón de caño Santo Tomas como en Lotes Volio 

13 por un monto de í25, 137,719.00 y también hubo mejoras en las Instalaciones del 

14 CENCINAI de Calle Blancos se cambiaron todas las puertas y las paredes por un 

15 monto de í21,000,000.00, Concejal expresa, buenas noches, el presupuesto para 

16 el año 2024 es de ¡,:199,224,919.00, la construcción de la Escuela Doctor Ferraz, 

17 dos aulas para el Kínder ¡,:41,000,000.00 y la construcción del salón Comunal de 

18 la Urbanización Montelimar de la segunda etapa í25,000,000.00, Concejal 

19 expresa, muy buenas noches a todos caballeros y damas que nos visitan en esta 

20 reunión, el presupuesto de 2025, serían en las instalaciones de cámaras en Calle 

21 Blancos en varios puntos para mejorar la seguridad de todos nuestros vecinos, 

22 también es el proyecto mueve, es un proyecto gracias a la embajada de Holanda 

23 y también a la ayuda de la Municipalidad de Guadalupe y también entre ese 

24 proyecto de ¡,:205,201,000.00 también está lo que es reparación y mantenimiento 

25 de nuestras áreas verdes, nuestros parques, Concejal indica, muy bien, muy 

26 buenas noches me corresponde conversar un poco con respecto al diagnóstico 

27 del distrito que es muy importante para que nosotros como concejales y en este 

28 caso doña Flor como sindica podamos tener la información suficiente, para poder 

29 construir las propuestas de proyectos para los años siguientes, en este caso, por 

30 este año, no pudimos hacerlo porque no quedo un documento formal de un 
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1 diagnóstico sobre el cual nos pudiéramos basarnos, pero la idea es que podamos 

2 construirlo de cara a la asignación del presupuesto 2026, no sé si ustedes saben 

3 pero en países como por ejemplo México, Ecuador y Colombia trabajan con 

4 diagnósticos participativos que significa esto, vamos a verlo a continuación, en 

5 este caso lo que se hace es una consulta con las personas de la comunidad, con 

6 las diferentes organizaciones para conocer cuáles son esas prioridades que tienes 

7 las y los vecinos del distrito, entonces nuestra propuesta justamente va en esta 

8 línea, la idea sería convocar por lo menos a 10 organizaciones comunales que 

9 puedan participar en este diagnóstico y la idea es que cada una nos pueda 

1 O comentar sus prioridades en estos ejes de trabajo que esta acá, en este caso 

11 estaría el desarrollo económico y social que es muy importante para ese distrito, 

12 tendríamos también lo que es la parte medio ambiental que lamentablemente 

13 sabemos que estamos en una coyuntura de cambio climático que nos puede 

14 afectar mucho y es importante que podamos identificar esos riesgos, también la 

15 inclusión social, aquellas personas que están en una situación de vulnerabilidad 

16 que podamos incluirlas dentro de las prioridades para el año 2026, por supuesto 

17 temas como seguridad, obras públicas, cultura, deporte y recreación que son muy 

18 importantes para el cantón y como tal para el distrito de Calle Blancos, entonces 

19 la idea es que estos talleres podamos a partir de estos ejes que cada organización 

20 pueda decirnos cuales son esos puntos desde su realidad que se requieren 

21 intervenir para que podamos mejorar como distrito, la idea es que el taller 

22 participativo sea conducido por lo menos por dos personas del concejo de distrito, 

23 porque cada uno tiene sus responsabilidades pero ojala que podamos estar todos 

24 en este espacio, seguidamente como parte de este diagnóstico la idea sería 

25 también que nosotros como concejales y la señora sindica nos podamos 

26 comprometer a hacer un listado de aquellas obras públicas que en este momento 

27 están en deterioro, que requieren una intervención urgente, entonces por ejemplo, 

28 identificar lo que son mejores en aceras, cordones de caño, rampas de acceso, 

29 pasamanos, orillas metálicas y tragantes pluviales, que sabemos que en nuestras 

30 comunidades son una dificultad en muchas ocasiones y seguidamente con la 
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1 información que obtengamos del taller y también de este listado de obras ahí si 

2 tendríamos entonces un diagnóstico claro para que en el 2025 cuando vayamos 

3 a hacer la distribución del presupuesto 2026 podamos hacerlo desde la necesidad 

4 de ustedes como vecinos y vecinas, es el compromiso que tendríamos nosotros 

5 como concejo de distrito la realización de este diagnóstico comunitario, Gracias.-

6 ARTÍCULO VII ------------------------------·-------------·---· 

7 PARTICIPACIÓN DE LOS VECINOS DEL DISTRITO DE CALLE BLANCOS 60 

8 MINUTOS.----------------------

9 La señora Lorena Rita O bando Vílchez cédula 105730958, expresa, buenas 

1 O noches a todos regidores propietarios, regidores suplentes, síndicos propietarios, 

11 síndicos suplentes, asesor legal del Concejo Municipal, señora secretaria del 

12 Concejo Municipal, señora presidenta Gloriana Carmena, señor Alcalde Municipal 

13 Fernando Chavarría y el público que nos acompaña hoy acá que le doy las gracias 

14 que estén acá y el público que nos ve, el público que nos ve por las redes, quiero 

15 agradecerle a este Concejo Municipal primero que nada que nos hayan dado la 

16 administración de este su salón, como ven hemos cambiado, ahora pueden ver 

17 las fotos del antes y del después, hemos hecho, hemos trabajado muy duro para 

18 que este salón sea lo que es hoy, así es que le doy gracias a mis compañeros de 

19 la asociación, a Florcita que siempre me ayuda y a Luis Salas que está por aquí, 

20 a María Elena, bueno Luisa y los que me ayudan, si me falta alguno me disculpan, 

21 la asociación tiene varios grupos, nos hemos encargado de lo social, más que 

22 todo, tenemos grupos de adultos mayores, les hacemos una actividad al mes con 

23 unas personas que vienen y me ayudan, tenemos emprendedoras, por aquí hay 

24 unas emprendedoras, les ayudamos a ellas sin cobrarles un cinco, a estas 

25 emprendedoras para que ellas salgan adelante, apoyamos a las familias cuando 

26 necesitan, cuando no tienen que comer, les ayudamos, en pandemia repartimos 

27 180 diarios para todas las familias que se quedaron sin trabajo y que estaban con 

28 COVID, arriesgamos nosotros los miembros de la asociación nuestras propias 

29 vidas entregándoles comida a ellos en sus casas, le prestamos los salones 

30 comunales a las personas cuando lo necesitan, ya sea que se le muera una 
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1 persona, no tienen donde velarlo o actividades culturales como este grupo 

2 leyenda, que les préstamos para que ensayen y a cualquier persona que necesitan 

3 de la ayuda de nosotros, en Navidad junto con el comité cultural, por aquí hay una 

4 tres o cuatro del comité cultural que tenemos, nosotros la asociación apoyamos a 

5 este comité, este comité hace el pasacalles, no sé si lo han escuchado en Navidad 

6 y llevamos le damos golosinas a 400 niños, son 400 niños que disfrutan, no sólo 

7 de golosinas sino de mucha diversión, a una Navidad para todos y quiero 

8 agradecer a la Municipalidad de Goicoechea, porque esto es algo muy bonito, la 

9 fiesta que se hace en Guadalupe, que llevamos 155 niños el año pasado, hacemos 

1 O fiestas también para niños en condición de pobreza, 100 niños hicimos el año 

11 pasado, también apoyamos al GEN CINAI y no sé si conocen el GEN CINAI de 

12 aquí, de Calle Blancos, es un edificio muy grande, es de la Asociación de 

13 Desarrollo, se lo préstamos al GEN CINAI, no les cobramos ni un cinco, ahí hay 

14 35 niños, también el consejo distrito de Calle Blancos, por primera vez aquí tiene 

15 oficina, ahora en la asociación de ellos no tienen que andar deambulando de casa 

16 en casa sino que tienen una oficina. -----------------

17 La Presidenta del Concejo Municipal indica, doña Lorena se le acabó el tiempo. 

18 La señora Lorena Rita Obando Vílchez expresa, me falta un minutito.----

19 La Presidenta del Concejo Municipal señala, no sé sí tal vez como para cerrar 

20 nada más lo resumes un poco, pero sí que ya necesito que bueno que termines, 

21 sino también puedes entregar el informe al Concejo. -----------

22 La señora Lorena Rita Obando Vílchez manifiesta, nada más lo que quería hablar 

23 es sobre la Plaza de Calle Blancos, son dos temas que me interesan, la plaza y el 

24 Ebais de Calle Blancos, la plaza desgraciadamente nos falló el agua entonces 

25 tuvimos un fracaso en eso, pensamos que íbamos a tener dinero para eso, pero 

26 para arreglar la plaza que estaba mal pero no estaba tan mal, ahora sí dentro de 

27 una semana si Dios lo permite vamos a empezar a arreglar la plaza, eso es lo que 

28 le pido a los vecinos yo que por favor nos den esa semanita y ya vamos a arreglar 

29 la plaza y lo del Ebais que esta comunidad por 30 años ha esperado un Ebais y 

30 que generalmente se viene en política a decirnos que nos van a dar el Ebais, pasa 
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1 la política y se les olvidó, en este momento sí vamos a tener un Ebais y le doy, 

2 estamos trabajando fuerte en eso y le doy las gracias a la caja, a DINADECO, al 

3 MOPT y no se me olvida nadie pero principalmente al señor Alcalde Fernando 

4 Chavarría, quien es el que encontró, quien es el que el señor presidente de la 

5 república lo apoyó con el Ebais, muchas gracias a todos.---------

6 La señora Tatiana Monge Cordero cédula 107430535 expresa, soy vecina de la 

7 Tercera Etapa del Encanto y lo que vengo a hacer aquí, buenas noches perdón 

8 disculpe a todos los presentes, a todos los que nos ven por el Facebook, también 

9 y a todos los vecinos, lo que vengo es agradecerle al consejo de distrito 

1 O principalmente verdad por la preocupación que han tenido este con respecto al 

11 Parque las Asalias, muchas gracias este parque ha estado como bueno Florcita 

12 ha visto en muchas ocasiones y en fotos que se le ha mandado, ha estado muy 

13 descuidado por más de 7 años, entonces simplemente lo que yo quería era 

14 agradecerles que se hayan preocupado por este espacio tan importante, tanto 

15 para niños como para adolescentes y también para adultos mayores que 

16 cuidamos niños y que tenemos que pues necesitamos esos espacios, muchas 

17 gracias.---------------------------

18 El señor Fabián Salas Alvarado cédula 109680829, manifiesta, buenas noches 

19 aquí viene mi hijo a darme ánimo, porque a mí me da mucho miedo, no los voy a 

20 saludar a todos porque no me va alcanzar el tiempo, entonces muchas gracias 

21 por escucharnos, primero que nada yo no iba a hablar pero hoy me dio mucha 

22 ilusión mi hijo porque él se sentía muy contento de verlos a ustedes, de ver líderes 

23 y cuando él cree en el futuro, me obliga a mí a creer también en ese futuro, a creer 

24 en la comunidad y a creer en el cantón, una solicitud es que piensen en ustedes, 

25 lo difícil que es de llegar de aquí de Calle Blancos a la Municipalidad, al centro de 

26 Goicoechea, para los adultos mayores, para los trabajadores, para las personas 

27 discapacitadas, no hay rutas de autobús, no hay transporte público, no tenemos 

28 como llegar, tan cerca y tan lejos, tenemos que hacer transbordo para poder llegar 

29 a la municipalidad, muchos habitantes preferimos ir a San José que ir a 

30 Guadalupe, porque simplemente es más cómodo, solo es un autobús pero yo no 

8 



Municipalidad de Goicoechea 

Sesión Extraordinaria Nº19-2024, jueves 05 de setiembre del 2024. 

42582 
1 vengo a hablarles de eso, yo vengo a hablarles de la misión y la visión de la 

2 municipalidad, dónde creen en un cantón sostenible, donde creen en una 

3 comunidad inclusiva, donde creen una comunidad moderna, ustedes pretenden 

4 hacerlo y El Encanto y Calle Blancos es una buena comunidad para hacerlo, es 

5 una buena comunidad para hacer un plan piloto, tenemos los recursos, tenemos 

6 la gente, tenemos la empresa privada, tenemos líderes comunales, ustedes los 

7 conocen, ya que muchos se han presentado, qué es lo que falta, muchas veces 

8 lo que falta es la voluntad, tenemos la disposición y aquí le lanzó el reto depende 

9 de ustedes que Calle Blancos sea ejemplo para el resto del cantón, son 44 meses 

1 O lo que faltan de la alcaldía, yo los llevó contados mes a mes y sé que lo van a 

11 lograr, porque don Fernando dijo hagamos que las cosas sucedan y están 

12 sucediendo y yo sé que para Calle Blancos va a suceder, propongámonos la meta 

13 que Calle Blancos que sea el primer cantón sostenible, inclusivo, moderno e 

14 inteligente de Goicoechea, que seamos la envidia no sólo del cantón sino del país, 

15 sino del país, esto se puede hacer, pero empecemos por lo poco, ahora un 

16 compañero decía los parques, dónde van a recrearse nuestros hijos, a dónde van 

17 a hacer ejercicio, mi hijo quería aprender a andar en bicicleta y no tiene a dónde, 

18 porque ahora todo es inseguro y no solo por los robos, sino porque los vehículos 

19 le tiran el carro encima, no tenemos escuela solo la Escuela Ferraz, pero el colegio 

20 cerrado, una biblioteca, no hay, un espacio para compartir la comunidad, para 

21 aprender, para ser inteligente, tenemos jóvenes con habilidades que estamos 

22 deseando enseñar a otros, habilidades en impresión 3D, habilidades y 

23 modelación, habilidades en administración, hay espacios comunales como este 

24 salón que se puede aprovechar, que pasan todas las semanas cerrados, pasan 

25 todos los días con candado, habiendo muchachos y jóvenes que pueden venir a 

26 aprender, muchos estamos dispuestos a donar tiempo, a donar espacio, porque 

27 yo aprendí así, yo soy producto de escuela pública, soy producto de una madre 

28 sola y esforzada que me enseñó que uno tiene que ser humilde y generoso, 

29 humilde para aprender todos los días pero generoso para dar de lo que uno 

30 aprendió, y ese es el reto don Fernando hagamos que las cosas pasen, hagamos 
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1 que Calle Blancos suceda y esto va a mejorar, cuente con nosotros, cuente con 

2 la comunidad del Encanto, cuente con Calle Blancos y verá que usted va a tener 

3 acá un distrito ejemplo para el resto del cantón, muchas gracias.------

4 La señora Enith González cédula104840641 expresa, buenas noches a todos, 

5 señor Alcalde y miembros del Concejo Municipal, con la firme convicción de que 

6 es imperativo proporcionar herramientas adecuadas a las mujeres de nuestro 

7 cantón, hemos realizado un diagnóstico a nivel distrital que revela que la mayoría 

8 de ellas son amas de casa, con el objetivo de empoderarlas y mejorar su situación 

9 económica proponemos la creación de un centro de capacitación, este centro 

1 O ofrecerá formación en diversas áreas tales como inglés, repostería, estilismo, 

11 chocolatería, manicura y elaborarán candelas y artesanía, además impartirán 

12 talleres para fomentar el emprendimiento, permitiendo a cada participante 

13 desarrollar sus habilidades y les ayude a solventar las necesidades en su hogar, 

14 el proyecto denominado Graco, grupo de apoyo a la comunidad fue empleado 

15 hace 1 O años en las instalaciones del antiguo Ebais, donde se nos dio el uso de 

16 la propiedad por el período de 5 años y en esa oportunidad también dimos cursos 

17 de bachillerato del MEP e incentivando a jóvenes que estudiaran de nuevo, ahora 

18 deseamos reactivar este proyecto con su valiosa colaboración, señor Alcalde para 

19 llevar a cabo esta iniciativa requerimos de su apoyo en términos de infraestructura 

20 y los recursos necesarios dejando en claro que más adelante promoveremos la 

21 igualdad de oportunidad para hombres, agradecemos de antemano su atención y 

22 esperamos contar con su respaldo para hacer realidad esta importante propuesta, 

23 muchas gracias.------------------------

24 El señor Aaron Gutiérrez Carvajal cédula 121870575, manifiesta, buenas noches 

25 a todos los presentes y vecinos de Calle Blancos, la Asociación Folklórica Leyenda 

26 les agradece a la Asociación de Desarrollo de Calle Blancos y el consejo de 

27 distrito, a la municipalidad por el apoyo a la asociación en estos últimos años, para 

28 luchar junto a nosotros junto a la niñez y adolescencia, para trabajar por un Calle 

29 Blancos mejor, muchas gracias.------------------

30 
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1 La señora Beatriz Arrieta cédula 108630003, manifiesta, soy representante del 

2 grupo de guías scout de Calle Blancos, nosotros acabamos de cumplir 48 años 

3 de ser parte de esta comunidad, de formar mejores ciudadanos, más que 

4 agradecidos con todos los presentes, los que llevan este Concejo, los que llevan 

5 este gobierno, en especial con el señor Fernando, que estamos plenamente 

6 seguros que su gobierno no va a ser de mucho éxito, sé que son pocos meses los 

7 que tienen pero esperamos demasiados cambios y sabemos que este va a ser el 

8 momento para muchos de los que hemos esperado muchas promesas, nosotros 

9 traemos una petición muy formal y con mucho respeto y mis compañeros van a 

1 O hacer el conocimiento de ellos, entonces, muchísimas gracias, buenas noches, 

11 primero que todo buenas noches y muchas gracias, mi nombre es Danna Valeria 

12 Gutiérrez Linares, cédula 119680165, soy parte de la asociación guías y scout de 

13 Costa Rica perteneciente a la sección de comunidad estoica del grupo 123, el día 

14 de hoy vengo a comunicar la importancia que es para nosotros como grupo tener 

15 un local oficial donde podamos guardar nuestros materiales de una manera 

16 segura y más organizada, donde podamos tener nuestras reuniones como grupo, 

17 nuestro cierre de ciclos de programas y nuestras maneras más oficiales de 

18 reunirnos, muy buenas noches, bueno primero que todo les agradezco mucho 

19 este espacio, a todos los miembros aquí presentes, mi nombre es Isaac Benítez 

20 Saavedra, cédula 119360151, y bueno siguiendo las palabras de mi compañera 

21 es muy importante un espacio para nosotros, un lugar donde podemos guardar 

22 nuestros equipos, nuestras herramientas en general y los equipos que nosotros 

23 utilizamos recreativamente, tanto y como lo hemos hecho en la comunidad, como 

24 a nuestros propios fines y lo que buscamos es un lugar seguro donde tengamos 

25 la paz y la seguridad de que todos nuestros actividades, perdón todas nuestras 

26 actividades sean de forma segura y además de recreativa, muchísimas gracias. 

27 La señora Julia Flores Trejos cédula 608360662, expresa, buenas noches 

28 Concejo Municipal en general a todos para avanzar tiempo, bienvenidos a nuestro 

29 distrito, que sea de gran provecho está visita, el motivo de estar yo aquí en 

30 realidad es para hacer dos peticiones, que en realidad creo que en la mayoría de 
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1 los vecinos de aquí del Encanto estamos molestos con eso, primero que todo es 

2 con la recolección de la basura, en cuanto a los días son muy fijos en pasar ellos 

3 pero el problema fue que nos cambiaron la hora, pasan a las 4 de la mañana, 

4 entonces hay que levantarse a las 3:30 de la mañana a sacar la basura, cosa que 

5 para nosotros los adultos mayores es bastante incómodo, porque a las 3 de la 

6 mañana, 3:30 uno levantarse, la razón por la que no se puede sacar en la noche 

7 es porque los mapaches hacen regueros, los señores de la basura no se van a 

8 poner a recogerla, si no son los mapaches, son los gatos, si no son los gatos son 

9 los buzos que andan en las madrugadas también esculcando los basureros, 

1 O entonces ese tiempo bien molesto en cuanto a eso, y si hubiera una manera de 

11 poder cambiar eso, de que ojalá se hiciera a las 9 o 1 O de la noche la recolección 

12 de la basura sería fantástico, porque entonces nos ahorraríamos eso de las 

13 madrugadas y de los regueros de basura, anoche a mí me hicieron un reguero de 

14 basura que fue terrible, que hasta la canasta arrancaron, son salvajes los 

15 animales, esos que andan ahí, hasta la canasta arrancaron, ya no hallo que 

16 ponerles, ni cloro ni pimienta nada los espanta, se suben a los techos y parecen 

17 caballos arriba de los techos, no dejan dormir, se meten, yo creo que a mí se me 

18 están metiendo por el cielorraso, es algo terrible esos animales, hemos llamado a 

19 SENASA, no hacen nada, no hacen nada, pero si uno me golpea un animal de 

20 eso o intenta hacer algo entonces ahí sí aparece SENASA respondiendo pero no 

21 hacen nada por evitar eso, y eso es molesto porque en realidad afecta el sueño, 

22 eso como por la y, luego el problema también que tenemos es, lo que más me 

23 interesa a mí es el de la basura, de la basura es en realidad es superimportante, 

24 ojalá se nos pudiera arreglar ese problema, creo que tal vez es una manera de 

25 poderlo solucionar, sería tal vez que pasaran a las 9 de la noche, 10 de la noche, 

26 porque a esa hora uno puede sacar la basura y no se presentaría ese problema, 

27 que se está presentando, habemos muchos adultos, que es muy molesto, les 

28 agradezco montones y bienvenidos cada vez que ustedes quieran venir a nuestro 

29 distrito, serán bien recibidos, gracias.----------------

30 
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1 El señor Wilberth Martínez cédula 603140461 manifiesta, soy el presidente de la 

2 directiva que administra el parque infantil la Católica, quería consultarles con 

3 respecto al proyecto que no se ejecutó el año pasado y que en buena teoría nos 

4 saldría una partida para este año, pero ya estamos en septiembre y no nos han 

5 ejecutado absolutamente nada, también porque habían ciertos arreglos con 

6 respecto a proyectos anteriores que no habían quedado bien, no se ejecutaron 

7 cómo se llaman las garantías, entonces nos preocupa en realidad era obligación 

8 de la municipalidad pues hacer velar por las garantías con los que habían 

9 ejecutado los proyectos y también quería consultarles con respecto a los 

1 O proyectos para el próximo año, qué pasa con el presupuesto que se iba a ejecutar 

11 en el próximo año y también me preocupa el hecho de que no nos vayan a asignar 

12 presupuesto a nosotros para el proyecto que habíamos presentado, asumiendo 

13 que ya nos habían asignado una partida, que es justamente el año pasado, bueno 

14 estaba viendo que por lo visto van a reunirse con las fuerzas de la comunidad para 

15 ejecutar proyectos para el 2026, pero qué pasa con los proyectos 2025, no nos 

16 han dicho absolutamente nada, qué pasó con los proyectos que se presentaron 

17 este año para el próximo año y ahora nos están diciendo que el próximo año se 

18 van a reunir para ejecutar proyectos para el 2026, entonces me gustaría saber 

19 qué es lo que está pasando justamente o qué va a pasar con esos dineros que ya 

20 estaban asignados para los proyectos del próximo año, muchas gracias. ---

21 El señor Manuel Maceo Gonzáles cédula 700740613, manifiesta, señores 

22 regidores, señor Alcalde, presidente del Concejo, señores suplentes regidores, 

23 concejales, muy buenas noches público presente, mi comentario más que todo es 

24 sobre algunas cosas que a veces nosotros pedimos pero no damos, en el caso 

25 bueno de lo que hablo la señora Lorena Obando, en cuanto a la plaza de deportes, 

26 a veces oímos comentarios de mucha gente que es que la plaza aquí y ahora que 

27 la plaza allá y resulta que cuando la plaza está, usted no ve ni una sola alma ahí 

28 pero cuando hay que criticar entonces sale un montón de personas, pero cuando 

29 se les pide la cooperación para algún alguna necesidad en la plaza no aparece 

30 nadie, pero a la hora de hacer los comentarios entonces ahí sí sobran bastantes 
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1 personas, entonces para hacer uno parte del baile, hay que estar en la pista, 

2 entonces bueno eso es por ese lado, de que tratemos de cooperar para poder 

3 tener voz en ese aspecto, y en cuanto a la parte municipal, bueno yo felicito 

4 verdaderamente a la municipalidad, a la municipalidad porque se han puesto una 

5 flor en el ojal, en cuanto a ciertas actividades y progreso que se ha dado en la 

6 comunidad, no podemos venir y pedirle a la municipalidad también cuando 

7 tratamos de evadir nuestros deberes, porque queremos venir a pedirle a la 

8 municipalidad que necesitamos esto y necesitamos lo otro, pero queremos hacer 

9 una construcción y tratar de no pagar el impuesto y después queremos que la 

1 O municipalidad nos haga la acera, que la municipalidad nos recoja la basura, que 

11 la municipalidad esto pero tratamos de evadir nuestro deber, entonces no 

12 podemos venir y pedir a la municipalidad tantas cosas, si queremos evadir nuestro 

13 deber, entonces para venir y pedirle a la municipalidad aquí, entonces si vamos a 

14 hacer una construcción tratemos de pedir el verdadero permiso que se tiene que 

15 hacer o cualquier actividad que sea necesidad por parte de la municipalidad, pues 

16 tratar de hacerla de la forma qué hay que hacerla, para que la municipalidad pueda 

17 tener su solvencia para que nos pueda ayudar a nosotros, entonces señores y 

18 señoras si queremos recoger frutos, tenemos que sembrar, así que yo les 

19 agradezco su amable atención y felicidades a todos y que sigan así, muchas 

20 gracias.--------------------------

21 El señor Edwin Salís cédula 106760518, manifiesta, muy buenas noches, yo soy 

22 el presidente de la Asociación de Desarrollo de San Gabriel y desde la comunidad 

23 de San Gabriel queremos dar un agradecimiento a la administración municipal en 

24 este momento dirigida por don Fernando, también al Concejo Municipal, al consejo 

25 de distrito y en especial a la regidora Melissa Valdivia que en los últimos meses 

26 nos ha estado brindando colaboración en temas que hemos estado desarrollando, 

27 las actividades nuestras las pueden ustedes ver si tienen el gusto en la página de 

28 la asociación, ahí hemos desarrollado actividades dirigidas hacia el adulto mayor, 

29 dirigida hacia la niñez, dirigida al área del arte dirigida, al área ambiental, entonces 

30 muchas gracias por todo ese apoyo que nos han dado, en cuanto a las 
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1 necesidades nuestras, indicarles que en este momento hay un sector de San 

2 Gabriel específicamente de Súper Baterías tomando hacia el sector de Llorente 

3 en lo que es calle espiral, es un sector más o menos de 50 metros, ese sector no 

4 cuenta con acera, sin embargo hay personas que viven a final de esos 50 metros, 

5 personas mayores, niños, que la única salida es por ahí y él no contar con aceras, 

6 se tienen que arriesgar a el tráfico que se da en ese sector, también el parque de 

7 San Gabriel tiene un trayecto más o menos de 50 metros en este momento que 

8 se está derrumbando, ya eso es una situación que viene desde hace mucho 

9 tiempo, ya lo hemos expuesto en ocasiones anteriores, en las dos ocasiones en 

1 O que ha venido el Concejo Municipal acá, hemos hablado o hemos expuesto este 

11 asunto al respecto pero continuamos, nos preocupa, nos preocupa porque si ese 

12 tramo se derrumba, nos quedábamos sin parque en San Gabriel, entonces 

13 estamos muy preocupados por esa situación, también como lo decía el 

14 compañero anterior, somos conscientes de que no solamente es pedir, también 

15 tenemos que dar de nuestra parte para que las situaciones se den, nosotros 

16 siempre estamos dispuestos pero no tenemos los recursos suficientes para poder 

17 hacer las acciones que quisiéramos, por ejemplo en seguridad, cámaras que es 

18 necesario en el sector, sabemos que hay un par de cámaras en el sector de San 

19 Gabriel pero ocupamos al menos dos cámaras más, para asuntos de monitoreo 

20 se nos han presentado situaciones ahí de inseguridad y creemos conveniente que 

21 se nos instalen un par de cámaras en el sector, también hay una situación que 

22 hemos expuesto en otras ocasiones respecto a las inundaciones en el sector, este 

23 problemita lo tenemos desde hace 30, 40 años, sabemos que se dio cuando se 

24 construyó la carretera, fue un problemita ahí de diseño pero sin embargo nos sigue 

25 afectando, esta situación ya fue evaluada en días recientes por el Departamento 

26 de Ingeniería y según estimaciones el posible arreglo puede costar 20 millones de 

27 colones, entonces necesitamos el apoyo para ver si podemos lograr que estás 

28 inundaciones se nos quiten, sabemos que eso es un asunto también de CONAVI, 

29 gracias a Dios ya la señora Melissa Valdivia nos ha colaborado con esta situación 

30 y van a estar ahí presentándose en los próximos días para hacer una evaluación 

15 



• Municipalidad de Goicoechea 

Sesión Extraordinaria Nº19-2024, jueves 05 de setiembre del 2024. 

42589 
1 del sector, entonces esperamos que prontamente podamos tener alguna acción 

2 positiva en este sentido, muchas gracias.---------------

3 El señor Roger Aguilar Chacón cédula 302110671 manifiesta, tenía varias 

4 consultas que hacerle al consejo de distrito que a la vez los felicito por su proyecto, 

5 ojalá que se haga realidad con su presupuesto y también felicito al alcalde don 

6 Fernando Chavarría por su nombramiento, mi asunto es más que todo un par de 

7 consultas, cuando se termine la circunvalación norte, en los costados de la 

8 circunvalación van a quedar muchos terrenos desiertos, hay algún plan para que 

9 esos terrenos no sean tomados por la indigencia o por la delincuencia, en una 

1 O reunión que tuvimos con la constructora Salís, la ingeniera de ambiente nos dijo 

11 que sí que había un plan que estaba fraguando con la Municipalidad de 

12 Goicoechea, también la calle principal de Calle Blancos que es un parqueo 

13 constante todos los días del mundo, carros reparándose en media calle, hay algún 

14 plan para quitar eso después de que la carretera se estabilice y otra es que me 

15 pidieron varios vecinos que les dijera que las aceras del Colegio Técnico de Calle 

16 Blancos son intransitables, están pero en montadas, aparte de que muchos 

17 indigentes están filtrando adentro del colegio, hay alguna manera de hablar con la 

18 constructora o con el líder para que ellos se hagan cargo de la seguridad de ese 

19 sector, por lo demás pues agradecerle la atención a todos y muchas gracias. -----

20 La señora Mary Vargas cédula 110450233 manifiesta, buenas noches estimados 

21 regidores síndicos y comunidad presente, en representación del comité de 

22 deportes de Calle Blancos, agradecemos primero que nada la presencia de todos 

23 ustedes esta noche aquí para compartir con nosotros, primeramente quiero 

24 presentarles aquí a mi compañero, él también es, Jairo Alfara, él también es 

25 miembro del comité de deportes de Calle Blancos, nosotros vamos a ser muy 

26 puntuales en los puntos que vamos a exponer, haciendo primero que nada 

27 lastimosamente, yo sé que todos son conscientes de la situación del polideportivo 

28 y de los fondos que no fueron lastimosamente bien utilizados y la situación en la 

29 que nos entregaron a nosotros el polideportivo, tanto al comité anterior del cual 

30 también yo fui miembro como del comité actual, problema que venimos 
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1 arrastrando evidentemente y la situación y el estado en el que se encuentra, por 

2 eso nos apersonamos aquí para solicitar el apoyo de ustedes.-------

3 El señor Jairo Alfaro manifiesta, buenas noches, sé que ya estamos avanzados 

4 en la noche, sé que queremos ser bastante puntuales, entonces yo sí les quería 

5 pedir su atención, dejar los teléfonos un ratito de lado, porque pues básicamente 

6 con el polideportivo tenemos varios temas y que se pueden llegar o sea que si 

7 logramos solucionarlos pueden llegar a cerrar brechas, por ejemplo el tema de los 

8 Scouts y también algunos problemas sociales que se nos pueden venir a futuro, 

9 entonces por ejemplo en el polideportivo tenemos el planche, los baños, los 

1 O vestidores que si se repara eso y si reparamos el tema los vestidores y un par de 

11 bodegas que se tienen por ahí, eso puede servir para poder darle una solución al 

12 tema de los guías Scouts, por otro lado tenemos una cancha donde está por así 

13 decirlo la jaula donde pues realmente no cumple con las dimensiones, el techo 

14 está lleno de huecos y pues realmente no se está aprovechando, entonces parte 

15 de lo que nosotros traemos o de las propuestas es poder habilitarlo, meter la 

16 gradería o cerrar la gradería que está ahí, porque eso también se está prestando 

17 para que mucha gente se meta y digamos sí han tenido la oportunidad de ir a 

18 mediodía, vemos un montón de chicos fumando marihuana y pues realmente esa 

19 no es la idea del polideportivo, más bien todo lo contrario tenemos una pista donde 

20 pues realmente están súper mal confeccionada y en toda la región entre Moravia, 

21 Guadalupe, Tibás no hay una sola pista de atletismos que tenga las condiciones 

22 y ya se tiene lo más lo más costoso que es el terreno, entonces realmente lo que 

23 nosotros queremos pedirles es primero la transparencia del tema de presupuesto 

24 para poder saber con qué contamos y que nosotros como equipo podemos hacer 

25 para poder seguir adelante, tenemos bastantes proyectos, bastante interesantes 

26 pero lo principal es poder saber y tener esa transparencia con respecto al 

27 presupuesto porque también pues hemos pensado en que en la parte de atrás al 

28 tener tanto espacio se puede tener un espacio para un parque para perros, que 

29 se requiere mucho porque también nos pasa que la gente entra al polideportivo y 

30 pues viene con los perros, los perros de ahí hacen lo que tiene que hacer, la gente 
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1 no lo recoge entonces destinar un espacio específico para eso y bueno también 

2 pues generaron la rotulación para cómo se llama, para el mismo y poder hacer de 

3 este polideportivo que está en una zona pues que tiene una ubicación estratégica 

4 poder potencializarlos para toda la comunidad.-------------

5 La señora Mary Vargas expresa, haciendo énfasis en el tema mi compañero ya 

6 puntualizó las dificultades que son muchas en el tema del polideportivo, sin 

7 embargo con el tema del parque para perros es una necesidad básica para la 

8 comunidad de Montelimar, donde se ubica específicamente el polideportivo de 

9 Calle Blancos, el lote está de hecho, el espacio para el parquecito de perros está, 

1 O ya está cercado lo que necesitamos es el apoyo de ustedes para poder ejecutar 

11 este proyecto, cómo, poniéndole los juegos, poniéndole la rotulación, haciendo un 

12 bebedero, haciendo los basureros para las popó de los perros y demás, esto por 

13 qué, porque mucha gente va a hacer ejercicio con sus animalitos y llegan al 

14 polideportivo, ya terminó, y van con sus animalitos al polideportivo y sueltan los 

15 perros como si fuera un parque para perros, el polideportivo no es un parque para 

16 perros, es un polideportivo, hay muchas personas que le tienen miedo a los perros, 

17 hay perros que se pelean con otros perros, entonces esa es la forma de nosotros 

18 intentar solucionar esto para la comunidad, así que pues le solicitamos 

19 gentilmente su colaboración, gracias, buenas noches. ----------

20 La señora Flor Araya Martínez cédula 302780461 manifiesta, buenas noches 

21 señoras y señores yo traigo unas peticiones, pertenezco al comité de caritas 

22 felices, traemos de la comunidad aquí abajo de Aristóteles, antiguo Aristóteles 100 

23 norte, unas peticiones, en el centro de la calle lo que es de Aristóteles 200 hacia 

24 el norte tenemos un problema que aquí yo ando una fotografía, hay un donde pasa 

25 los caños, eso la calle ya se está levantando en el puro centro, ahí está la tapa y 

26 cuando llueve mucho eso se levanta y sale todas las heces que puedan, aparte 

27 de eso las casas de aquí abajo cuando llueve por esos olores se nos meten a 

28 nuestros baños, los baños se ponen muy hediondos, necesitamos que nos ayuden 

29 a ver no sé a quién le pertenece eso, pero que nos ayuden con ese arreglo del 

30 centro de la calle, luego hicieron un trabajo al puro fondo de que lo que son un 
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1 tanque de purificación, ahí dejaron sin construir una muralla de parte, del parque 

2 de las caritas felices, entonces ahí hace falta que terminen ese trabajo para que 

3 quede ya listo, otra cosita necesitamos así como tengo 35 años de vivir ahí abajo 

4 y había un alto, ese alto es el que llega de la Santa Mónica como 300 hacia el 

5 oeste, hacia el este, necesitamos un alto tanto como vertical como también sobre 

6 la calle, el alto que está en la calle fue hecho por la comunidad, necesitamos que 

7 nos ayuden en cuanto a eso, también arreglaron las calles que va al parque de 

8 del divino niño pero no arreglaron la calle que está principal de Aristóteles para 

9 abajo y esa calle está muy mal estado, de hecho que está toda descarapelada al 

1 O puro frente de caritas felices, entonces a ver si ustedes nos pueden colaborar y 

11 ayudar en cuanto a esas mejoras y quisiéramos también a ver una cámara de 

12 vigilancia para el parque, en ese parque llegan muchas personas que llegan a 

13 fumar, llegan hacer cosas y al puro fondo y no se da uno cuenta, soy yo la que 

14 tengo que ir a sacar a esas personas, a veces me da miedo, pero con una cámara 

15 yo creo que nos ayudaría tanto para la noche porque ahí en ese parque se 

16 parquean demasiados carros en la madrugadas entonces les agradecemos 

17 montones la ayuda que nos puedan brindar para nuestra mejora en nuestra 

18 comunidad, muchas gracias, buenas noches.-------------

19 El señor Sótero García cédula 106100812 manifiesta, muy buenas noches 

20 Concejo Municipal de Goicoechea, a don Fernando Chavarría que lo conozco el 

21 arquito, le tengo algo muy especial, primero voy a agradecer gran amigo a don 

22 Carlos Murillo por todo lo que ha hecho por el Colegio Técnico de Calle Blancos, 

23 que el próximo año cumple 50 años, cómo es posible y gracias a don Carlos que 

24 fuimos a la Asamblea Legislativa y aprobaron unas platillas por ahí y ahí está el 

25 colegio técnico en construcción, por eso agradezco mucho a don Carlos y a las 

26 personas que fueron con él y también a la Asociación de Desarrollo de Calle 

27 Blancos, yo soy miembro fiscal de la asociación y me duele mucho un colegio tan 

28 especial como es el colegio técnico, el Napoleón Quesada y el Colegio Nuevo de 

29 San José que está en San Francisco estén habitados personas que no han hecho 

30 nada por los colegios y las escuelas de este país tan hermoso que es Costa Rica, 
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1 yo me quité el sombrero ahora que amo a Costa Rica, lo tengo muy dentro de mi 

2 corazón y voté por mi hermano Fernando Chavarría para pedirle sólo una cosita 

3 en estos momentos de salud de mi amigo el Padre Gerardo Badilla conocido como 

4 Capulina y presidente de ese colegio técnico, también mi hermana Yalile García 

5 me mandó hoy en su presentación para decirles que ya es hora que se pongan a 

6 mano en el corazón, hagamos algo para limpiar ese colegio, porque es una 

7 obligación de nosotros de tenerlo bien bonito y yo necesito manos, yo tengo las 

8 bolsas, cómo es posible que andemos pidiendo limosna por un colegio que es 

9 para bien de nosotros, de nuestros jóvenes, y se lo estoy pidiendo hoy que estoy 

1 O cumpliendo años, no es justo que nos esté pasando eso a nosotros en Calle 

11 Blancos ahora que lo van a hacer bien hermoso con aceras nuevas, con esa 

12 circunvalación, ya es hora, vea ahora aprobaron algo para Guadalupe muy bonito 

13 el 14 si no me equivoco van a pasar todos los animalitos por ahí, todos los 

14 caballitos van a pasar por el centro de Goicoechea, que lindo es esto, y yo apruebo 

15 eso, pero ya es hora que le, oiga ya es hora, ya es hora hermanitos que están 

16 aquí que miren a Calle Blancos, nosotros pagamos impuestos, cómo es posible 

17 que yo paso en la madrugada ahí con los que juntan la basura, ayudándoles y no 

18 es justo la seguridad, yo estoy ahí, a mí me miran por las cámaras porque yo amo 

19 a Calle Blancos y nunca he sido político gracias a Dios, pero ya es hora señor 

20 Alcalde que mire el colegio técnico porque ese colegio es tuyo y es de nosotros y 

21 es de nuestra juventud y otra cosa la gente habla del técnico como si fuera el 

22 diablillo, no el colegio técnico vale la pena, yo salí de tercer año del colegio 

23 Napoleón Quesada y terminé en el colegio nuevo, hoy el colegio nuevo es quien 

24 están manos, si para terminar, 32 aulas, servicios sanitarios y hacen falta un 

25 colegio más, yo pongo eso y he trabajado oiga, he trabajado por Calle Blancos sin 

26 recibir ningún cinco, pero aquí estoy a la orden de ustedes, al servicio de la 

27 comunidad, porque la amo, la quiero y siempre he puesto la cara por este pueblo 

28 maravilloso de Calle Blancos.------------------

29 El señor Luis Felipe Salas Alvarado cédula 107610234 manifiesta, muy buenas 

30 noches, gracias al Concejo, gracias también al consejo de distrito por darnos esta 

20 



Municipalidad de Goicoechea 

Sesión Extraordinaria Nº19-2024, 1ueves 05 de setiembre del 2024. 

42594 
1 gran oportunidad, mi compañero Sótero miembro también de la Asociación de 

2 Desarrollo, pues se me adelantó un poquito, porque el tema que me correspondía 

3 era precisamente el Colegio Técnico de Calle Blancos, si hoy es cierto ustedes 

4 han visto a una muchacha, Fabiola, ella ganó junto con sus compañeros por 

5 primera vez en 50 años, porque este año son los cincuenta años del colegio, la 

6 feria científica, a nivel nacional, aun estando el colegio 3 años cerrados, aun 

7 estando el colegio sin ningún informe por parte de la dirección del colegio, de la 

8 junta administrativa un solo informe a ustedes comunidad les ha llegado algo, 

9 nada, totalmente en el hermetismo, lamentablemente les digo, muy 

1 O lamentablemente y me duele, yo pedí información antes de venir a exponerles y 

11 no tuve respuesta, eso hay algo que le solicito a ustedes como Concejo Municipal 

12 que por favor el Colegio Calle Blancos fue un icono de Calle Blancos, su gente 

13 que salió de estudiar ahí, hoy en día están en empresas de renombre, por qué, 

14 porque sus profesores han sido profesores dedicados, han sido profesores que 

15 verdaderamente tienen esa vocación de enseñar, 3 años de un colegio que está 

16 en ruinas, suena feo, un edificio que están haciendo para qué, si el resto del 

17 colegio se está cayendo, ponen una lámina de zinc entre comillas nuevas y están 

18 todas torcidas, no hay una fiscalización, entonces por favor, devuélvale a Calle 

19 Blancos, ustedes tienen en sus manos, devuélvanle a Calle Blancos ese brillo del 

20 colegio técnico de nuestros muchachos verdaderamente pueden y salen 

21 estudiando y salen con su profesión, no que tengan que emigrar al Napoleón 

22 Quesada y no es que sea malo en Napoleón, no, no, no yo estoy en un colegio 

23 nocturno, es que está viajando hasta la Universidad Católica donde se está 

24 pagando una millonada, dos millones de dólares al año, estamos hablando de 

25 1200 millones de colones, dónde la construcción de la instalación eléctrica eran 

26 400 millones y no era porque está mala, era porque no cumple el código eléctrico, 

27 Laura Chinchilla firmó antes de salir de la presidencia, entonces señores de la 

28 municipalidad, señores del Concejo, nuestra síndica, yo sé que no les 

29 corresponde pero por favor pidan explicaciones, la comunidad lo necesita, que 

30 ustedes pidan explicaciones, qué pasa con ese colegio, por qué ese hermetismo, 
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1 por qué la información, que nos den cuentas exactamente, muchas gracias 

2 compañera, que nos des cuentas y les deseo lo mejor de sus éxitos y ya casi 

3 finalizo y como mi compañero dijo en Calle Blancos habremos fuerzas vivas, 

4 habremos gente que nos gusta trabajar y sin recibir un cinco, y lo pueden ver en 

5 las fotografías que este salón como quedó y mis compañeros y yo lo logramos hoy 

6 en día, entonces les pido de corazón por favor pónganse la mano en el corazón y 

7 digan sí al colegio técnico, muy buenas noches y muchas gracias.------

8 ARTÍCULO Vlll--------------------------------------------------------------------

9 RESPUESTAS A LAS SOLICITUDES PRESENTADAS POR LOS VECINOS 10 

10 MINUTOS.----------------------

11 Flor del Río Rivera Pineda, Sindica Propietaria, buenas noches, vecinos, regidores 

12 que nos acompañan en este momento, bueno las preguntas que nos acaban de 

13 hacer, el señor Alcalde Fernando Chavarría nos las va a contestar.-----

14 El Alcalde Municipal manifiesta, buenas noches vecinos, mesa principal, síndicos, 

15 regidores, público en general, la Asociación de Desarrollo muchísimas gracias, 

16 tiene razón Lorena al decir que este lugar cobro vida, después de muchísimos 

17 años en abandono, felicitarlos a la junta en general, a Leyenda también, a los 

18 Guías Scouts y San Gabriel, y al equipo que nos acompaña, voy a intentar de ser 

19 breve, no me sale muy bien, pero voy a intentar ser breve con respecto algunos 

20 temas que igual se les va contestar por escrito, la Presidenta Municipal lo que 

21 normalmente hace es mandarme un escrito de todas las peticiones y se les va 

22 respondiendo día con día, vamos con don Fabian, me llego ese mensaje, 

23 muchísimas gracias por su compromiso y al final es eso lo que quiero despertar 

24 en los ciudadanos, yo cuando estaba en campaña inclusive recién llegado yo dije 

25 este trabajo no lo puede hacer Fernando Chavarría, no lo va hacer el Concejo 

26 Municipal, es con las personas que se sienten motivadas así como usted hoy de 

27 querer trabajar para una comunidad mejor, le agradezco y creo que se van a poner 

28 en contacto con usted para que usted llegue a la oficina y darle el seguimiento al 

29 tema, inclusive, me hablabas para responderte del tema de la accesibilidad este 

30 municipio junto con la administración pasada empezaron con un proyecto el 
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1 proyecto mueve, el cual el concejo de distrito agradecerle ha creído en el proyecto 

2 de lo cual va trasformar todo lo que es Calle Blancos centro y una mejor viabilidad 

3 y transitabilidad de llegar hasta el tren y hasta donde era el antiguo Bar Amigos 

4 interviniendo varias zonas verdes los cuales van a ser del disfrute el apoyo y cada 

5 uno de ustedes, doña Enid con muchísimo gusto estaré a la orden de poder 

6 colaborarle con su proyecto me parece sumamente interesante y así como su 

7 proyecto nos han llegado muchísimos proyectos a la Alcaldía Municipal que es en 

8 esta administración bendito Dios que queremos gestar todas esas personas que 

9 han trabajado durante muchos años invisibilizados o talvez no apoyados por este 

1 O municipio créame que yo sí me voy aprovechar de esa ayuda que está dando la 

11 comunidad y nos gustara trabajar con su persona, los scouts hace un año, dos 

12 años aproximadamente yo propuse el tema de contenedores, todavía se sigue 

13 viendo como un tema ajeno, como un tema no viable, este municipio va construir 

14 oficinas con contenedores y posteriormente el próximo año esperamos buscar el 

15 presupuesto para conseguirle unos dos y van a quedar encantados de las 

16 maravillas que se puede hacer, he escuchado también talvez contestarles a los 

17 de comité de deportes previamente que se va utilizar ese espacio, el parque de 

18 perros, un pedacito para poder disponer de un lugar seguro para ellos, pensamos 

19 que el tema de los camerinos no es algo acto para ellos porque sería como lo que 

20 les queda yo entiendo el tema, pienso que ellos merecen algo para ellos por lo 

21 cual han luchado y no es posible que para algunas cosas si unos grupos si tienen 

22 su espacio y otros no lo tengan es por un principio de igualdad yo quiero buscarles 

23 espacio seguro a todos los grupos del cantón, doña Julia usted sabe que me 

24 encanta verla, la aprecio demasiado, doña Julia estamos con un proyecto pronto 

25 a desarrollar en el Distrito de lpis el cual va a recoger la basura desde cinco de la 

26 tarde hasta diez de la noche, es un proyecto experimental, vamos a ver cómo nos 

27 va, a diferencia de aquí que es un distrito un poco más organizado que lpis y Purra! 

28 donde normalmente haya no solamente hay mapaches sino hay habitantes de 

29 calle entonces en horas de madrugada normalmente rompen la bolsa y para los 

30 compañeros es un tema difícil e imposible tener que recoger y cumplir con las 
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1 horas, también estoy variando las horas por un tema de integridad humano de mis 

2 funcionarios, dos funcionarios lastimosamente han sido afectados con tema de 

3 cáncer por estar trabajando en la madrugada y mañana, entonces, por un tema 

4 de seguridad para ellos estamos rotando el horario y posteriormente también se 

5 va implementar contar con un centro de transferencia aquí o un cantón cercano 

6 que es la idea que no se tenga que ir al relleno sanitario sino en un lugar cercano 

7 para que sean más viajes y más cortos y sean más eficientes el tema de la basura, 

8 lo que buscamos con este proyecto es agarrar la basura integralmente no estar 

9 recogiendo, no estar haciendo y eso le favorece al compañero que limpia las calles 

1 O o las aceras en la mañana para que no encuentre esos basureros en eso 

11 estábamos trabajando doña Julia pronto va ser realidad el tema, cualquier cosa 

12 de lo que se le olvido usted tiene mi número y con muchísimo gusto, don Gilbert 

13 proyectos sin ejecutar, en efecto tanto don Rafael en la administración pasada 

14 como mi persona hemos reconocido la imposibilidad muchas veces de poder 

15 ejecutar presupuestos porque son muy chiquitos, un presupuesto de un millón de 

16 colones, tres millones de colones eso es realmente difícil para un contratista, les 

17 expongo rápidamente tengo diez minutos, cuánto llevo, seis llevo, bueno ahorita 

18 vuelvo a hablar, con respecto a eso se les pidió a los concejos de distrito que 

19 dejaran de hacer picadillos, que es un picadillo, justamente eso un proyecto de 

20 dos millones, tres millones, porque, porque el contratista se lleva el cincuenta por 

21 ciento, mentira gasta el cincuenta por ciento en mano de obra, sabemos que este 

22 país es sumamente caro, a él le queda una ganancia entre el treinta-cuarenta y el 

23 veinte por ciento restante es para obra, usted cree que al final esos tres millones 

24 que se le asignen va a ser tres millones en materiales, entonces por eso es que 

25 se le pidió y casi todos los consejos de distrito abocaron para que sean proyectos 

26 de diez millones, eso va a generar que no se cumple la expectativa de que 

27 normalmente siempre se le daba cincuenta, treinta proyectos a toda la comunidad 

28 si no van a ser diez, quince proyectos pero bien hechos, que eso es al final lo que 

29 se busca, San Gabriel felicitarlos, sinceramente es el ejemplo de una asociación 

30 que es auto sostenible, con lo poco que han tenido han hecho muchísimo, 
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1 esperaríamos seguir seguirle colaborando por parte del municipio con esas obras 

2 que han hecho solos y poder seguirlos acompañando, don Roger tenemos 

3 terrenos remanentes, en efecto, esos terrenos pertenecen al MOPT pero es muy 

4 fácil dejarnos un terreno que nosotros tenemos que darle mantenimiento, tenemos 

5 que darle seguridad y un montón de cosas, lo que estamos pidiendo son terrenos 

6 útiles para nosotros y lo siguiente es que vamos mediante un mecanismo de 

7 siembra ver como fomentamos espacios verdes para la comunidad, pero estamos 

8 dándole seguimiento a eso. Doña Mary Comité de Deportes la felicito porque así 

9 como usted me indico que era del comité pasado sabe lo desastroso que fue 

1 O sinceramente el manejo de dinero de ese comité fue desastroso, hablo del distrital, 

11 el cantonal es otra historia, creo que el periodo 2020 aproximadamente se 

12 invirtieron casi ciento veinte millones aproximadamente del cual a raíz del 

13 descuido y que nadie buscaba, o que nadie se apropiaba del terreno se echaron 

14 a perder esos ciento veinte millones, Sotera Colegio Técnico de Calle Blancos 

15 entiendo la preocupación por parte suya con respecto a eso pero vieras como 

16 dóblese también a la municipalidad tener que ver que hace, ahí me llego una carta 

17 del Párroco donde me estaba diciendo que limpiáramos los desechos que la 

18 misma constructora daba y yo me pongo desde que empezó la pandemia cómo 

19 es posible que se pagara tan caro un alquiler de la U Católica y que no se haya 

20 invertido en las aulas, una aula que hayan hecho por mes de lo que gastaban en 

21 alquiler hubiera sido sumamente maravilloso, lastimosamente al día de hoy sigue 

22 el colegio así y le siguen cayendo las responsabilidad a la municipalidad, yo sí he 

23 sido muy enfático que esta municipalidad no alcanza para todas las instituciones, 

24 inclusive con el tema de la corta que normalmente le dicen a la municipalidad no 

25 es responsabilidad de la municipalidad la corta de zacate, sin embargo, este 

26 municipio responsable le indico y le giro una instrucción al de parques para que 

27 se corte una vez al año cada institución y no está incluido el tema de la recolección, 

28 creemos que con los padres se puede llegar al mecanismo suficiente para puedan 

29 recoger su zacate, porque el tema de corta y recolección significa que el 

30 funcionario está dejando de atender una labor que es competencia de él, que son 
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los parques municipales, creo que por ahí y después les hablo de otras cosas, 

muchísimas gracias chicos por todo.-----------------
ARTÍCULO IX ______________________________________________ , ____________________________ _ 

PALABRAS DE LOS JEFES DE FRACCIÓN HASTA POR 3 MINUTOS. -

La Presidenta Municipal doña Gloriana Carmena Seravalli indica continuamos con 

las palabras de los jefes de fracción hasta por 3 minutos iniciamos con Liberación 

Nacional.--------------------------

La Regidora Propietaria Carmen Martínez Barahona del Partido Liberación 

Nacional expresa, buenas noches mesa principal, señor Alcalde, señora 

Presidenta, señor Asesor Legal don David, Secretarias, concejo de distrito de 

Calle Blancos, Regidores y Regidoras propietarios y suplentes, síndicos y sindicas 

propietarios y suplentes, vecinos y vecinas, publico que nos ve por las redes 

sociales, de parte de la Fracción de Liberación Nacional les damos las gracias 

por recibirnos y permitirnos que escuchemos las diferentes inquietudes y 

necesidades que hoy nos tienen aquí en mi distrito y así como Gobierno local 

analicemos las soluciones optimas que nos permitan hacer que las cosas 

sucedan, con la integración de ustedes podremos ir sacando la tarea y avanzando 

para dar soluciones sostenibles de acuerdo a cada una de nuestras necesidades, 

las de nuestro distrito, como Gobierno local tenemos el compromiso de hacer bien 

las cosas, pero sin ustedes que son el corazón y el motor del distrito y por ende 

del cantón, no podríamos agilizar los pasos hacia la meta trazada se y entiendo 

que las necesidades son distintas pero también les aseguro que los que estamos 

trabajando en beneficio de nuestra comunidad, nuestro distrito y Cantón entero, 

somos un equipo preparado y con una visión clara de cumplir la tarea, debemos 

hacer alianzas que nos permitan comunicarnos afectivamente siempre mirando 

hacia una meta en común sacar nuestro distrito adelante, les pido por favor que 

no nos miren como un partido político, ni mucho menos un color, que vea en esta 

fracción presentada el Concejo Municipal, y en la administración a un verdadero 

aliado para que sus inquietudes y demás situaciones puedan ser analizadas y 
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1 solventadas con el debido proceso, solo con su apoyo, hombro a hombro 

2 seguiremos haciendo que las cosas sucedan, buenas noches gracias. ----

3 La presidenta Municipal doña Gloriana Carmona Seravalli indica muchas gracias 

4 continuamos con la Unidad Social Cristiana. --------------

5 El Regidor Suplente Emilio Fallas Sandi, Fracción del Partido Unidad Social 

6 Cristiana expresa, buenas noches soy el jefe de Fracción del Partido Unidad 

7 Social Cristiana, buenas noches compañeras y compañeras de Concejo 

8 Municipal, buenas noches a los Concejales de Distrito de Calle Blancos, a los 

9 vecinos y amigos que siguen la transmisión por redes sociales, a los vecinos de 

1 O Calle Blancos que hoy están aquí presentes, esta es la segunda sesión 

11 extraordinaria que el Concejo Municipal hace fuera del palacio Municipal, la 

12 primera fue en San Francisco ahí yo dije que esta actividad tenía dos fines 

13 principales, la primera es que nos conozcan, darle la cara, acércanos como 

14 gobierno local a la comunidad y la segunda escuchar en primera línea las 

15 necesidades que tiene la comunidad, porque muchas veces cuando uno está en 

16 el Concejo le llegan solicitudes o le llegan muchas llamadas de todo tipo, a 

17 nosotros nos han llegado llamadas de que necesitan que les ayudemos a cortar 

18 unas ramas por donde entran los mapaches a una casa, que necesita que les 

19 ayudemos a intermediar con la administración para que limpien una de las plazas, 

20 nos han dicho también que intermedie por una comunidad para poner un paso 

21 peatonal, es innumerable la cantidad de solicitudes que recibimos y si a eso le 

22 sumamos el trabajo que hacemos en las comisiones y si hace le sumamos el 

23 trabajo que hacemos en Concejo Municipal, estamos muy limitados de tiempo y 

24 estas actividades permiten, que vengamos a escuchar esas necesidades de cada 

25 uno de ustedes, no está todo Calle Blancos acá pero están las personas que 

26 quieren trabajar, están las personas que tienen algún tipo de problema y eso es 

27 lo más importante, en San Francisco yo escuche, aquí tome nota de los 15 

28 participantes llene casi 5 hojas, pero me llamo mucha la atención un tema en 

29 específico la gran mayoría, por no decir todos llegaron agradecer, a proponer y a 

30 comunicar soluciones y eso dice mucho de la comunidad, es una comunidad que 
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1 no espera a que el gobierno local haga las cosas, la comunidad se organiza y 

2 trabaja y desde mi punto de vista es una comunidad ideal para integrar el trabajo 

3 conjunto entre Gobierno local entre Consejo de Distrito y entre las asociaciones, 

4 me parece que es el modelo ideal para que podamos trabajar y cumplir todos los 

5 proyectos, otro tema importante es que yo creo que el mes en el que tuvimos esta 

6 actividad es el más apropiado, el mes de las celebraciones patrias, que se celebra 

7 el 15 de septiembre, la independencia de Costa Rica, y que significa eso que 

8 nosotros como costarricenses decidimos ser una República Democrática libre e 

9 independiente y esos mismos principios son los que rigen el trabajo dentro de los 

1 O gobiernos locales, se me venció el tiempo, bueno dicen que los políticos hablan 

11 mucho y no es la excepción nosotros como partido Unidad Social Cristiana 

12 estamos comprometidos con el trabajo de las comunidades, si por alguna razón 

13 tienen alguna necesidad contáctense con nosotros, talvez nosotros no podemos 

14 solucionarlas pero podemos intermediar para alcanzar esa solución, tenía algunas 

15 respuestas pero me imagino que don Fernando más adelante les puede contar 

16 que por ejemplo para el parque de la Católica hay recursos en este presupuesto 

17 municipal, que en el tema de cámaras hay recursos del Concejo de Distrito ya se 

18 está trabajando, muchas gracias buenas noches.------------

19 La Regidora Propietaria Melissa Valdivia Zúñiga, Partido Fracción Cambio 

20 Ciudadano menciona, muy buenas noches compañeros y compañeras del 

21 Concejo Municipal, público que nos sigue por las redes sociales, que se 

22 encuentran el día de hoy por acá y a los compañeros del Consejo de distrito de 

23 Calle Blancos, buenas noches queridos vecinos y vecinas de Calle Blancos me 

24 encuentro muy contenta de volver a esta comunidad, un distrito que representa 

25 mucho movimiento económico, industrial y comunal, me presento ante ustedes 

26 como Melissa Valdivia y Jefa de la Fracción de Cambio Ciudadano, me 

27 acompañan hoy mis compañeros y compañeras de fracción Luis Carlos Barquero 

28 Regidor Propietario, Rosaura Castellón Regidora Suplente, Sixto Araya Regidor 

29 Suplente, Steven Arias Síndico Propietario del distrito de lpis y subjefe de nuestra 

30 fracción, Yamileth Serrano Sindica Suplente del distrito de lpis, nuestro concejal 
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1 de distrito Rodrigo Ovares y la concejal suplente Gabriela Angulo, hoy les 

2 compartimos un mensaje de compromiso, Calle Blancos es una comunidad 

3 realmente organizada, con personas con ideales fuertes que han hecho el trabajo 

4 comunal una experiencia de vida y que sus organizaciones son un ejemplo para 

5 otras comunidades de este cantón, me complace reconocer el gran trabajo de 

6 líderes y lideresas comunales como lo es nuestra excompañera Regidora Nicole 

7 Mesén la cual trabaja arduamente los derechos de las personas en condición de 

8 discapacidad, a los integrantes de la edad de San Gabriel que con mucho esfuerzo 

9 mantienen un mini pulmón verde en este distrito tan industrializado, el gran trabajo 

1 O que realiza la asociación Parque de las Rosas realmente de admirar este espacio 

11 verde y en donde sus integrantes ponen alma y corazón por ese espacio, uno de 

12 ellos nuestro gran compañero Fernando Jiménez y sabemos el gran esfuerzo de 

13 doña Silvia Ramírez en promover el reconocimiento deportivo para personas en 

14 condición de discapacidad y por supuesto al grupo guía scout 123 y a todas las 

15 otras personas más que trabajan de corazón por este distrito a ustedes les 

16 decimos gracias, pero somos conscientes en reconocer las necesidades de este 

17 distrito y los pendientes en articulación que ha faltado de parte de muchas 

18 administraciones de este gobierno local como lo son el tema del Ebais y la 

19 situación del CTP de Calle Blancos, son pendientes históricos que si bien deben 

20 ser resueltos por otras instituciones creemos que ha faltado mayor articulación de 

21 este gobierno local en promover y generar las conexiones que permitan 

22 materializar estas dos realidades, instalaciones deportivas en el olvido sabemos 

23 que es el constante llamado de la ciudadanía hacia las autoridades municipales 

24 pero nosotros estamos comprometidos y comprometidas en continuar luchando 

25 para que estos espacios vuelvan a ser un punto de encuentro y recreación para 

26 todos los vecinos y vecinas especialmente para las personas jóvenes, Cambio 

27 Ciudadano surgió de una visión compartida, la de un cantón donde la 

28 sostenibilidad la seguridad y la inclusión sean más que ideales sino realidades, 

29 nos propusimos transformar Goicoechea en un lugar donde cada ciudadano y 

30 ciudadana pueda decir que su voz cuenta y que su municipalidad responde a sus 
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1 necesidades, por esta razón quiero hacerles una invitación como Fracción de 

2 Cambio Ciudadano estamos aquí para ustedes, queremos escucharlos, conocer 

3 sus inquietudes y trabajar juntos y juntas para hacer de Goicoechea un cantón 

4 donde todas las personas tengamos voz y voto, les invito a que se acerquen a 

5 nuestra fracción y que nos cuenten sus ideas y preocupaciones en conjunto 

6 podemos lograr grandes cosas, muchas gracias por su atención y por la 

7 oportunidad de estar aquí con ustedes.---------------

8 La Regidora Propietaria María Lorena Ortiz Salazar, Fracción Partido Progreso 

9 Social Democrático manifiesta, muy buenas noches señores de la mesa principal 

1 O señoras y señores regidores y síndicos y consejo de distrito, público presente y 

11 público que nos sigue por las redes sociales, en primer lugar quiero expresar mi 

12 más sincero agradecimiento a los vecinos y vecinas por recibirnos hoy en su 

13 comunidad, este lugar con su historia y su sentido de pertenencia refleja el espíritu 

14 trabajador y solidario de quienes han construido aquí su hogar, reconocemos las 

15 luchas y desafíos que enfrentan diariamente desde la necesidad de mejorar la 

16 infraestructura hasta la búsqueda de más oportunidades para sus niños, jóvenes, 

17 mujeres jefas de hogar, personas con capacidades especiales y ancianos, 

18 estamos aquí para escucharles, para conocer de primera mano sus 

19 preocupaciones y sobre todo para trabajar juntos en soluciones que nos 

20 beneficien a todos, sabemos que su comunidad es un pilar fundamental en el 

21 cantón de Goicoechea y nuestra meta es asegurar que se mantenga así, fuerte y 

22 vibrante, es nuestro deseo acompañarles día a día, paso a paso, estamos aquí 

23 para escuchar, para aprender y para trabajar de la mano con ustedes en la 

24 construcción de un futuro mejor para todos, nuevamente muchas gracias Calle 

25 Blancos por su cálida bienvenida, gracias.--------------

26 El Regidor Propietario William Fallas Bogarín, Jefe de Fracción Partido Unidos 

27 Podemos manifiesta, muy buenas noches compañeros regidores, compañeros 

28 síndicos, asesores de todas las fracciones y público en general del distrito de Calle 

29 Blancos, mi nombre es William Fallas soy de Unidos Podemos, somos una 

30 fracción pequeña pero estamos aquí a la par para escucharlos y analizar y decirles 
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1 que juntos podemos por el desarrollo de este lindo cantón de Goicoechea, para 

2 mí es un honor presentarles compañero mío Alex Zúñiga que es el regidor 

3 suplente de Unidos Podemos, Unidos Podemos viene a ponerse a las órdenes de 

4 todos ustedes para decirles que unimos podemos darle el desarrollo que necesita 

5 ese cantón de Goicoechea, porque la unidos hacemos la fuerza, una fuerza en 

6 plan de desarrollo que hemos catalogado desde un principio que si nosotros no 

7 estamos unidos y no analizamos cómo van a ir los proyectos del cantón de 

8 Goicoechea y cómo se va a presentar todo veríamos el atraso total, como han 

9 venido en otras administraciones que ha habido mucha oposición, siempre cuando 

1 O uno llega a estos foros políticos, siempre va a haber oposición porque todos no 

11 pensamos lo mismo pero cuando llegamos ahí, tenemos que pensar por nuestros 

12 distritos, por las zonas más vulnerables y por las personas más necesitadas del 

13 cantón de Goicoechea, nosotros aquí presentes Unidos Podemos ponemos a la 

14 orden de ustedes distrito Calle Blancos y felicitarlos por esas grandes 

15 proyecciones que tienen ustedes y decirles que la oficina de Unidos Podemos esta 

16 con las puertas abiertas para recibir a todos los compañeros y a todas las 

17 asociaciones, no sólo de Calle Blancos sino de todo el cantón de Goicoechea, 

18 muy buenas noches, muchas gracias.----------------

19 La Regidora Suplente Johanna Ariete Oviedo Mora, Jefe de Fracción Frente 

20 Amplio manifiesta, hola buenas noches a todas las personas presentes y las 

21 personas que nos siguen por la transmisión, primero agradecerle consejo de 

22 distrito por hacer realidad este espacio nos parece que en el ejercicio democrático 

23 este tipo de espacios son muy importantes ya que permiten a la ciudadanía 

24 ponerles cara a los que representamos a la corporación municipal y a nosotros 

25 nos permite escuchar sus iniciativas, problemáticas, necesidades y peticiones, 

26 nuestra fracción está conformada por mi persona Johanna Oviedo Mora y Gloriana 

27 Carmona como Regidora Propietaria, reiteramos nuestro compromiso con el 

28 trabajo comunal, la justicia social y como lo aprobamos en nuestro plan de trabajo 

29 también estamos comprometidos con la educación y el acceso al trabajo, la 

30 infraestructura, la seguridad, la inclusión, la gestión de los residuos sólidos y el 
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1 recurso hídrico, por favor queremos que vean a nuestra fracción como un aliado 

2 para cumplir con todas las peticiones que han hecho hoy, hemos tomado nota y 

3 nuestras oficinas siempre estarán abiertas para escucharles, reiterando las 

4 palabras del señor Fabián Salas aceptamos el reto y desde hoy estaremos 

5 trabajando en todas las peticiones que han externado hoy, muchas gracias.-------

6 ARTÍCULO X-_, _______________________ , __________________________ _ 

7 PALABRAS DE LA ALCALDÍA MUNICIPAL HASTA POR 5 MINUTOS.-----------

8 Alcalde Municipal indica, con respecto a los comentarios de algunos compañeros 

9 me duele que algunos de los discursos todavía sentimos que estamos en política, 

1 O ustedes ven la diferencia entre yo responderles talvez algunas peticiones de 

11 compañeros que se siente diferente, yo desde que entre a la Alcaldía Municipal 

12 bendito Dios vi la diferencia entre dos grupos, uno el que dice que puedo ayudarte 

13 y el otro que nada más señala eso está malo y sinceramente me estoy rodeando 

14 de las personas como don Fabian y lo vuelvo a meter porque me hizo publicidad, 

15 yo le hago publicidad, que dice yo quiero trabajar por mi comunidad no por 

16 Fernando Chavarría quiero trabajar por mi comunidad y personas como usted son 

17 las que yo necesito, yo puedo salir a la calle y ver lo que está malo, es cosa de 

18 cualquier momento y que se quite ese tema de que tienen que buscar algún 

19 político, algún regidor, algún sindico para que le lleve las peticiones o que venga 

20 al Concejo Municipal y golpee la mesa y diga esto está mal no desde que yo entre 

21 mi oficina a estado abierta y trabajo hasta más de las cinco de la tarde para recibir 

22 a cualquier persona y es más trabajo en las comunidades también porque no es 

23 solo el tema de una oficina abierta cambiamos ese lema, es una Alcaldía en sus 

24 comunidades tanto mi persona, Irene, Valeria me reúno con los síndicos 

25 aprovechando los fines de semana y ahí me verán, porque, porque cómo es eso 

26 que tengo que sacar una cita de tanto tiempo y tengo que decirle a tal regidor, a 

27 tal sindico que vaya y golpee la mesa en el Concejo Municipal, no, no es así por 

28 lo menos conmigo no, quien sabe si es que han tenido tan malas experiencias con 

29 otros gobiernos locales o que sienten que todavía están en campaña política para 

30 venir a decir ya es otra de trabajar, estamos en tiempo de trabajar, don Fabian 
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1 trabajemos, todos los que están aquí, trabajemos para la comunidad, no para 

2 Fernando Chavarría, Fernando Chavarría ni siquiera vive en Calle Blancos, 

3 trabajen por ustedes mismos, por la comunidad y así los voy a impulsar, con 

4 respecto voy a hacer una breve remembranza con el tema de Lorena, el tema del 

5 Ebais de Calle Blancos, es cierto gracias al MOPT que está expropiando todas 

6 esas áreas, fui y me presente, el Presidente amablemente nos dijo que quieren 

7 ustedes? Lo primero que dije yo quiero el Ebais, no ha sido fácil y Lorena que está 

8 a cargo también conmigo con ese proyecto no ha sido fácil, no era nada más 

9 decirle a una institución por un correo electrónico deme el terreno, ha sido un 

1 O esfuerzo de don Pedro el del Área de Salud 2 que ha dicho yo quiero ese Ebais 

11 ahí, ha sido un esfuerzo de esta Alcaldía, yo no digo Fernando Chavarría, esta 

12 Alcaldía recibe hoy a Fernando Chavarría pero esta Alcaldía si Fernando se va 

13 queda Irene, queda Valeria, queda quien tenga que quedar, esta Alcaldía trabaja 

14 para la comunidad, brinque quien brinque, enójese quien se enoje, aquí el tema 

15 es que estamos trabajando por la comunidad y lo estoy enseñando con hechos 

16 no con palabras de que cuando venga, que cuando llegue, el próximo periodo, no, 

17 no estamos trabajando y aquí el que se quiera arrollar las mangas con muchísimo 

18 gusto entra a trabajar conmigo y si quiere señalar vaya al palco que me imagino 

19 que tengo más de una persona viendo y aplaudiendo cuando fallo, pero como se 

20 los dije el 1 de mayo en mi discurso deséenle el bien a Fernando Chavarría porque 

21 Fernando Chavarría es el que Dios quiso poner aquí para que liderara este cantón 

22 y si usted le desea el mal al Alcalde le está deseando el mal a Calle Blancos. El 

23 tema de las cámaras es cierto casi todos los consejos de distrito apostaron al tema 

24 de seguridad, felicito la moción de mi compañero Aníbal que les pidió a todos los 

25 síndicos por favor dejar plata para la comunidad, la comunidad tiene cuarenta 

26 millones que es muy poco para todo el distrito y gracias al Concejo Municipal, a 

27 los síndicos en su mayoría, tenemos cien millones más para el próximo año, 

28 entonces eso es un esfuerzo que está haciendo concejo de distrito, los consejos 

29 de distrito para trabajar porque creen en el tema de seguridad, porque la seguridad 

30 no es municipal diga quien diga, pero bendito Dios que fue lo que paso hace como 
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1 15 días que pudimos identificar el accidente que lamentablemente paso y el tema 

2 de inseguridad estamos poniéndonos la camiseta creemos, en el proyecto de la 

3 policía municipal y seguimos creyendo en Calle Blancos, en Lorena, en la 

4 asociación y en todas las personas que están involucradas y que quieren trabajar 

5 por este lindo distrito, muchísimas gracias. --------------

6 ARTÍCULO XI--------------------------------------------------------------

7 PALABRAS DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL HASTA POR 3 MINUTOS.------

8 Presidenta Municipal señala, para cerrar bueno les voy a dar unas palabras como 

9 Presidenta del Concejo Municipal de Goicoechea, realmente para mi es un honor 

1 O que nos haya invitado, poderlos tener a ustedes acá compartiendo con nosotros, 

11 desde la presidencia quiero que sepan que desde el día uno hemos tratado de 

12 erradicar la politiquería, hemos querido tratar de erradicar, subir la bandera, ya 

13 creo que necesitamos bajarlas y trabajar en conjunto, la mayoría de las fracciones 

14 estamos super comprometidas para trabajar por las comunidades y por brindarles 

15 soluciones reales a cada uno de los distritos y de las necesidades que tienen en 

16 sí, muchísimas gracias de verdad, cuando dicen que quieren ponerse a trabajar, 

17 que quieren ayudar a salir adelante este cantón, realmente eso es lo que necesita 

18 Goicoechea, realmente es gente comprometida, gente que quiere de verdad un 

19 desarrollo para el cantón, no solamente ver la necesidad, si no también plantear 

20 las soluciones, yo ahora hablaba con el señor Álvaro que tenía también una duda 

21 y yo le decía nosotros acá tenemos diferentes partidos políticos pero nosotros acá 

22 estamos representando al pueblo, nosotros tenemos que aprender a hacer 

23 conceso, hacer unión entre nosotros y poderles apoyar a todos ustedes y darles 

24 soluciones, nada hacemos desde el Concejo bloqueando, desde el Concejo 

25 obstaculizando proyectos en beneficios de los ciudadanos entonces en este 

26 momento realmente me siento muy contenta por el equipo de trabajo que tenemos 

27 en el Concejo, creo que pese a que todos tenemos nuestras diferencias y nuestras 

28 creencias, siempre buscamos el lado en que tenemos todos en común para poder 

29 hacer que las cosas salgan bien para los ciudadanos de este cantón entonces 

30 desde la presidencia de verdad les agradezco todo este espacio, las peticiones, 
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1 las propuestas y espero que no sea la última vez que podamos estar teniendo una 

2 conversación de esta forma y cuenten con el apoyo para cuando necesiten llegar 

3 al Concejo, solicitar alguna colaboración, siempre las puertas de la presidencia 

4 van estar abiertas para escucharlos y poderlos atender en conjunto con la 

5 administración, en conjunto con el consejo de distrito, en conjunto con mis otros 

6 compañeros regidores, síndicos y con todos para poder hacer que de verdad las 

7 cosas cambien en este cantón.------------------

8 Al ser las veintiún horas con veintiún minutos la Presidenta del Concejo 

9 Municipal, da por concluida la sesión.-----------------
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